

# Zeremonie auf dem Kletterturm

**FRUTIGEN** Letzten Freitag fand die Jungbürgerfeier beim Frutigresort statt. Alle jungen Erwachsenen der Gemeinde, welche in diesem Jahr ihr 18. Lebensjahr erreichen, waren dazu eingeladen.

Auf der Aussichtsplattform des Kletterturms beim Sportzentrum Frutigen fand die Zeremonie (organisiert durch Melina Kipfer von der Kommission Kultur und Freizeit – links im Bild) mit der Übergabe

der Jungbürgerbriefe statt. Samuel Marmet, Gemeinderat und Vorsteher des Ressorts Land-, Volkswirtschaft und Kultur (auf dem Bild rechts) begrüßte die frischgebackenen Volljährigen und machte ihnen ihre neu erlangten Rechte und Pflichten schmackhaft. Peter Grossen, Geschäftsleiter der Gemeindeverwaltung Frutigen, motivierte sie zum Mitmachen am gesellschaftlichen Leben (beispielsweise am aktiven Vereinsleben) und

stellte ihnen die Behörden sowie die Gemeindeverwaltung vor. Nach einem gemeinsamen Apéro riche im Restaurant Bemato mit viel «Small Talk» nutzten zahlreiche Teilnehmer das Angebot, im Kletterturm noch ihr Gleichgewicht und ihre Schwindelfreiheit zu testen. Dank der Beleuchtung war dies auch nach Sonnenuntergang problemlos möglich.

PRESSEDIENST

KULTUR- UND FREIZEITKOMMISSION FRUTIGEN



Ein Teil der diesjährigen Frutiger JungbürgerInnen mit Vertretern der Einwohnergemeinde.